Pedro Duque avala las consultas sobre la Monarquía en la universidad pública - ABC - 26/12/2018

Pedro Duque avala las consultas sobre la Monarquía en la universidad pública

quiere derogar el reglamento de disciplina de Franco

El ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, Pedro Duque defien-de la libertad de los universitarios para desarrollar iniciativas como los referendos sobre la Monarquía. «No se puede poner coto a lo que los estudiantes hacen como una iniciati-va propia, y forma parte de una debate sano», defendió Duque, que se mostró comprensivo ante la politización del alumnado durante el periodo universitario. «Cuando uno está en la universidad, uno se apunta a causas radicales, incluso opuestas al mismo tiempo. Lo que no se puede hacer es reprimir eso».

En una entrevista a Europa Press, Duque aseguró también que se plantea derogar el Reglamento de Disci-plina Académica vigente desde 1954 y firmado por el dictador Francisco Franco, que todavía sigue aplicándo-se al alumnado universitario. «Voy a atreverme a intentarlo», aseguró. Este reglamento tipifica como faltas gra-ves, que suponen la expulsión de la universidad, las manifestaciones contra los principios o instituciones del Estado, contra la Religión, la insubordinación contra las autoridades académicas, la incitación de manifestaciones o las faltas de «decoro». entre otras

Por otra parte, defendió la rectitud del proceso para la elección de María Luz Morán Calvo-Sotelo como rectora de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), des-pués de que el PP reprochara que con esos criterios él «nunca hubiera ido al espacio» ni «entrado en la NASA» El senador popular Antonio Alarcó definió el proceso como «la historia de una gran chapuza» al «relegar» a Emilio Lora-Tamayo, que dimitió el

El ministro de Ciencia pasado mes de noviembre a través de una carta dirigida a Duque. El titular de Ciencia también reveló que el Gobierno prepara un «decálogo» de propuestas para reformar la Ley de Universidades que será presenta-do en enero a los diferentes grupos parlamentarios.

Duque también manifestó que me-jorar la equidad en el acceso a los estudios universitarios es uno de los objetivos de su ministerio. Un informe elaborado por este departamento calcula que extender la gratuidad de la primera matrícula en todo el país costaría unos 1.000 millones si se aumenta la financiación. Andalu-cía ya ha emprendido este camino y Duque no descarta que tomen otras

Control a las universidades

Sobre el ámbito universitario, Duque manifiesta que España debe «empezar a crecer en la calidad y menos en la cantidad» de títulos universitarios, que actualemente superan los 8.500, y anuncia que existe un acuerdo sobre las condiciones que deben cumplir las universidades para empezar a impartir Grados de tres años. También la propuesta para acreditar a las universidades con el objetivo de que puedan realizar «controles de calidad» internos que mejoren la fisca-lización del trabajo en estas institu-

Sin embargo, Duque negó que la universidad española en conjunto esté bajo sospecha tras las irregula-ridades en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Sobre la tesis de Sánchez se limitó a decir que «todo lo que he visto es todo lo normal, nada



«Cuando uno está en la universidad uno se apunta a causas radicales. Lo que no se puede hacer es reprimir eso»